

## **DAPATKAN EBOOK GRATIS BUAT ANDA**



### **HAK CIPTA DILINDUNGI UNDANG-UNDANG**

Ebook ini adalah milik Dr. Tertius Lantigimo  
Dilarang memperbanyak, menyebarkan,  
mengutip atau menyalin sebagian atau  
seluruh isi ebook ini tanpa izin tertulis dari  
pemilik ebook ini

Copyright © 2009 – [www.KekuatanPikiran.com](http://www.KekuatanPikiran.com)

## **I. PENDAHULUAN**

Terima kasih anda sudah mendownload ebook GRATIS kami. Kami memberikannya kepada anda sebagai wujud penghargaan dan rasa terima kasih kami kepada anda. Tanpa anda kami tidak berarti apa-apa. Kami berharap ebook ini akan memberikan informasi yang bermanfaat buat anda. Ebook ini ditulis dengan bahasa yang sederhana supaya mudah dimengerti.

Kami berharap kita dapat menjalin komunikasi saling meng-update informasi yang bermanfaat untuk kesuksesan kita bersama. Jika anda ingin bertanya jangan sungkan-sungkan menghubungi kami melalui email kami yang tertera pada bagian akhir dari tulisan ini.

## **II. APA YANG DIMAKSUD DENGAN KEKUATAN PIKIRAN?**

Pernahkah anda mendengar dan menyaksikan bahwa pikiran manusia itu memiliki kekuatan yang sangat dahsyat? Mungkin anda akan berkata, “iya, sudah dalam filem-filem”. Tahukan anda bahwa kekuatan pikiran itu benar-benar ada dan bukan hanya sekedar isapan jempol belaka?

Kekuatan pikiran adalah potensi terbesar yang terpendam dalam diri anda. Anda pasti sudah pernah menonton di televisi

bagaimana orang-orang tertentu yang mempunyai kekuatan khusus dapat menggunakan pikiran mereka untuk mengetahui pikiran orang lain, menebak angka-angka tersembunyi, memprediksi peristiwa yang akan terjadi, dan lain-lain yang berada di luar nalar manusia. Seperti orang yang menggunakan hypnotis, yang mereka lakukan adalah memanipulasi pikiran anda.

Mungkin melihat hal-hal yang seperti kami sebutkan di atas anda mungkin akan berkata, “ah . . . itu kan cuma trik sulap” atau hal-hal sejenisnya. Anda perlu mengetahui bahwa orang-orang mempunyai kemampuan khusus seperti Deddy Corbuzier adalah orang-orang yang tahu bagaimana memanfaatkan potensi yang ada dalam diri mereka.

Tahukah anda bahwa otak sebelah kanan anda menyimpan potensi terbesar anda? Pada otak bagian kananlah terdapat apa yang disebut “inner mind” (pikiran paling dalam) yang juga disebut “pikiran alam bawah sadar” (*subconscious mind*) atau “super sadar” (*super conscious mind*). Ada yang menyebutkan bahwa inilah yang sering disebut “roh” (spirit) dari manusia. Alam bawah sadar tidak pernah istirahat atau berhenti bekerja dalam kondisi apapun. Pikiran bawah sadar tidak dapat dipengaruhi oleh pengaruh narkoba, alkohol atau kondisi apapun. Bahkan dalam keadaan koma sekalipun otak bawah sadar tetap bekerja. Otak kiri atau pikiran obyektif akan

istirahat ketika seseorang beristirahat tidur karena otak kiri bekerja melalui panca indra. Dan otak bawah sadar (bagian kanan) memiliki kemampuan yang sering disebut kemampuan “indra keenam”. Dengan kata lain setiap manusia memiliki indra keenam sejak lahir. Hanya saja sebagian besar manusia tidak tahu bagaimana mengaktifkannya. Karena memang menurut penelitian yang dilakukan oleh Jose Silva, seorang ahli dalam bidang otak dan pikiran manusia, ternyata semua manusia memiliki ESP (*Extra Sensory Perception*) intuisi atau indra keenam, yang sering juga disebut kemampuan supernatural. Menurut pendapat umum ESP hanya dimiliki orang-orang tertentu seperti paranormal atau psychic. Tetapi ternyata anda juga punya.

Selain itu, ternyata pikiran anda juga dapat meningkatkan kesuksesan, kebahagiaan, kekayaan dan kesehatan. Dengan teknik memanfaatkan kekuatan pikiran anda dapat memperoleh **apa saja** (kekayaan, kesuksesan, kekasih, dan kesehatan, dll) yang anda inginkan. Ternyata impian anda dapat anda wujudkan hanya dengan metode sederhana menggunakan kekuatan pikiran. Bahkan anda dapat mengendalikan atau mempengaruhi orang lain dengan metode sederhana ini. Anda mungkin tidak percaya mendengar hal ini. Adalah hal yang lumrah kalau anda berpikir seperti itu, karena memang anda belum pernah diberitahu akan rahasia besar ini.

Hal lain yang tidak kalah serunya adalah bahwa anda dapat menggunakan pikiran anda untuk mempengaruhi orang lain dari jarak jauh tanpa disadari oleh orang tersebut. Karena ternyata pikiran anda dapat berkomunikasi dengan pikiran orang lain. Pada jam tertentu setiap hari dan malam ada masa di mana pikiran anda dapat menjelajah berkomunikasi dan mempengaruhi orang lain. Pernahkah anda bermimpi bertemu dengan orang-orang yang anda tidak pernah kenal? Atau pernahkah anda bermimpi melakukan sesuatu yang anda belum pernah lakukan, atau.... pernahkah anda bertemu dengan teman-teman, saudara atau kerabat dalam mimpi anda? Jika pernah. Ini adalah tandanya bahwa pikiran anda menjelajah. Bahkan pikiran anda dapat “melihat” apa yang terjadi ratusan yang lalu. Mengapa? Karena alam bawah sadar anda merekam semua peristiwa terjadi pada masa lampau. Kedengaran tidak masuk akal bukan? Nanti anda akan dapati bahwa apa yang kami sampaikan sudah dibuktikan secara ilmiah.

Ternyata apa yang disebut “iman” atau “percaya” itu sangat erat kaitannya dengan fungsi “otak kanan” manusia di mana terdapat alam bawah sadar, yang sanggup mengerjakan apa saja yang anda percayai. Pikiran bawah sadar anda tidak pernah meragukan atau mempertanyakan berita yang dia terima, karena dia sifatnya irrasional dan tidak logis. Jika anda “percaya” bahwa anda dapat melakukan sesuatu yang luar biasa, keyakinan itu akan terekam dan itu yang akan selalu

muncul sekalipun anda tidak sadari dan dia akan mengerjakan untuk anda apa yang anda inginkan. Kami akan menjelaskannya lebih lanjut di ebook utama kami, dan bagaimana anda dapat memanfaatkannya untuk keuntungan anda.

Sekali lagi pikiran anda memiliki kemampuan yang dahsyat untuk mempengaruhi orang lain untuk melakukan apa yang anda kehendaki untuk mendatangkan kesuksesan bagi anda, tanpa orang tersebut menyadari bahwa anda telah mempengaruhi pikiran dia. Anda tidak memerlukan mantra atau dukun untuk dapat membuat orang mengikuti kemauan anda. Anda hanya membutuhkan praktek sederhana melakukan komunikasi subyektif, yang kami uraikan lebih rinci dalam ebook utama kami.

### **III. MANFAAT KEDAHSYATAN KEKUATAN PIKIRAN**

**Anda dapat mempengaruhi pikiran orang lain melalui teknik Subjective Communication. Anda dapat membuat keputusan-keputusan seseorang atau institusi berpihak pada anda dengan menggunakan kekuatan pikiran melalui metode komunikasi subyektif.**

**Bukan hanya itu kekuatan pikiran anda dapat menjadikan anda seorang miliarder, tapi hanya jika anda tahu bagaimana caranya.**

Apa yang dapat anda dapat lakukan dengan kekuatan pikiran anda? Anda dapat melakukan:

- Mempengaruhi Pikiran Orang Lain
- Remote Viewing (membaca pikiran orang lain dan mengambil ide-idenya) atau juga bisa melihat apa yang terjadi pada masa lampau
- Remote Influencing (mempengaruhi pikiran orang lain untuk melakukan kehendak kita)
- Psychic/ESP (Indra ke-6) – kemampuan untuk mengetahui apa yang akan terjadi di masa yang akan datang atau melihat makhluk
- Telepathy (merasakan/berkomunikasi jarak jauh)
- Dll.

Mungkin pernyataan di atas kedengaran tidak masuk akal. Tetapi itulah kenyataan. Rahasia ini hanya diketahui kurang lebih 1% penduduk bumi. Artinya rahasia ini masih tersembunyi dari 99% penduduk dunia. Ini adalah suatu fakta yang anda perlu ketahui. Karena pengetahuan ini begitu dahsyat. Jika anda mengetahui bagaimana menggunakan

potensi terbesar dalam diri anda ini anda dapat menikmati hidup yang jauh lebih baik dari saat ini. Anda dapat hidup lebih sehat, lebih bahagia, lebih kaya dan lebih sukses. Bahkan ada beberapa orang yang saya tahu menguasai teknik ini dapat menghasilkan jutaan dollar (million dollar) hanya dengan memanfaatkan kekuatan pikiran. Ini barangkali penyebabnya sehingga seolah-olah pengetahuan ini masih dirahasiakan.

Lebih lanjut mengenai manfaat menguasai teknik menggunakan kekuatan pikiran akan saya paparkan di bawah.

Anda perlu juga mengetahui bahwa kekuatan pikiran tersebut akan berfungsi secara maksimal pada periode tertentu, yaitu pada periode alfa ketika pikiran anda dapat terhubung dengan pikiran orang lain. Dan dalam periode itulah anda akan menggunakan pikiran anda untuk mencapai apa saja yang anda inginkan.

Seperti sudah disinggung di atas dan seperti yang kami alami ketika mempraktekan konsep dan teknik Subjective Communication ini kami merasakan manfaat yang luar biasa. Kami tidak pernah membayangkan betapa mudahnya mendapatkan yang kita inginkan. Kami merasa sangat beruntung dan diberikati Tuhan mendapatkan rahasia ini.

Jika anda mempraktekannya hidup anda juga akan lebih baik dan lebih berkualitas. Dan anda akan mampu mempengaruhi



pikiran orang lain untuk melakukan keinginan anda tanpa mereka menyadarinya.

#### **IV. MENGAPA ANDA MEMERLUKAN TEKNIK SUBJECTIVE COMMUNICATION?**

Mungkin anda bertanya: “apa sih manfaatnya buat saya”? Sebelum menjawab pertanyaan ini saya akan bertanya balik kepada anda:

*“Apa yang menjadi impian anda? Atau sudahkah anda mencapai impian anda yang terbesar? Bukankah anda menginginkan kesuksesan, kekayaan, atau kebahagiaan?”*

Jika usaha anda selama ini belum mendatangkan hasil maksimal walaupun anda telah berusaha dengan cara-cara konvensional, sudah saatnya bagi anda untuk menggunakan teknik Subjective Communication untuk mencapai semua impian anda.

Ingat! Fakta yang tidak pernah akan berubah dan diakui oleh semua manusia di muka bumi adalah JIKA ANDA INGIN BERHASIL ANDA MEMBUTUHKAN ORANG LAIN. ANDA TIDAK DAPAT HIDUP DAN SUKSES HANYA SEORANG DIRI. Tidak ada yang menentang pendapat ini.

*Untuk membuat bisnis anda berhasil anda membutuhkan partner atau pelanggan, bukan?*

*Untuk menjalani hidup bahagia anda membutuhkan seorang kekasih yang anda benar-benar cintai, bukan?*

*Jika anda ingin jabatan anda membutuhkan “penguasa” untuk memberikan anda jabatan, bukan?*

*Jika anda menginginkan kekayaan anda membutuhkan orang lain yang akan membuat anda kaya, bukan?*

*Jika anda ingin populer anda membutuhkan fans . . . . . bukan?*

Dan lain-lain sebagainya . . . .

Tetapi . . . . . bagaimana jika mereka tidak mau menolong anda; bagaimana jika tidak ada yang mau jadi pelanggan anda; tidak ada yang mau menjalin hubungan cinta dengan anda; tidak ada yang peduli dengan impian anda . . . . ? . . . .

Jika semua cara yang anda anggap baik dan benar sudah anda praktekan untuk mencapai impian anda tetapi ternyata belum berhasil, berarti anda sudah saatnya anda menggunakan rahasia ini. Jadikan Subjective Communication senjata ampuh anda untuk mencapai semua impian anda. . . .

Pengaruhilah pikiran orang lain dan buatlah mereka melakukan apa yang anda inginkan, dan raihlah impian anda. Teknik mempengaruhi orang lain adalah **legal** atau sah karena apa yang dilakukan hanyalah bagaimana menggunakan potensi yang ada dalam diri anda sendiri untuk mendatangkan keuntungan untuk anda, dan tidak merugikan orang lain. Orang lain tidak akan pernah tahu bahwa anda pernah mempengaruhi mereka. Karena yang berbicara kepada mereka bukan anda, tetapi pikiran mereka sendiri yang telah berkomunikasi dengan anda.

Dalam buku utama kami menguraikan secara rinci teknik pelaksanaannya. Dan begitu sangat sederhana. Anda tidak memerlukan pengalaman awal. Anda dapat melakukannya dalam waktu paling lama 5 menit. Jika anda sudah mempelajarinya anda akan terkagum-kagum sendiri mendapatkan bahwa hidup anda lebih baik dan anda dapat mendapat menjadi kaya dan sukses hanya dengan menggunakan metode sederhana yang kami bahas dalam ebook utama kami.

## **V. DUA TEKNIK MEMPERKUAT PIKIRAN BAWAH SADAR**

Seperti yang saya sudah sampaikan dalam beberapa email sebelumnya bahwa pikiran bawah sadar manusia itu memiliki

kekuatan yang sangat dahsyat. Hanya saja kebanyakan orang mengabaikan potensi ini karena memang tidak tahu. Dalam beberapa ebook saya saya menjelaskan hal-hal apa yang dapat dilakukan oleh pikiran bawah sadar. Pikiran bawah sadar sanggup mendatangkan kekayaan, kesehatan, kekasih idaman, bahkan dapat mewujudkan mujizat-mujizat dalam hidup kita kalau kita mempergunakannya dengan cara positif. Sebaliknya kalau kita tidak menggunakannya maka hal-hal negatif yang dapat terjadi. Kita tinggal memilih apakah kita akan menggunakannya secara positif atau negatif.

Semuanya tergantung pada pilihan dalam pikiran bawah sadar kita. Inilah sebabnya mengapa Marcus Aurelius Antonius, seorang kaisar romawi kuno pernah berkata "A man's life is what his thought make of it" ("hidup seseorang adalah apa yang lakukan oleh pikirannya") Artinya kehidupan seseorang adalah cerminan dari bagaimana dia menggunakan pikirannya.

Begitu dahsyat dan luar biasanya pengaruh pikiran bawah sadar ini hingga banyak pakar di bidang neurosains mengatakan lebih dari 85 % hidup kita dikendalikan oleh pikiran bawah sadar. Artinya hanya 15 % saja pengaruh pikiran sadar dalam hidup kita.

Anda mungkin pernah mengalami hal dimana ketika melakukan sesuatu anda merasa "Saya yakin hal ini pasti akan terjadi" atau hal - hal yang anda jalani kemudian terjadi persis seperti apa yang anda bayangkan sebelumnya?

Itulah salah satu contoh bagaimana pikiran bawah sadar kita bisa menciptakan KEAJAIBAN. Hal - hal sederhana yang terus menerus diyakini dan dibayangkan secara konsisten dan jelas akan direspon positif oleh pikiran bawah sadar kemudian akan tercermin dalam sikap dan tindakan. Yang kemudian menghasilkan kenyataan yang persis seperti apa yang kita bayangkan sebelumnya.

Karena itu potensi luar biasa yang telah built - in yang diberikan Tuhan kepada kita ini jangan disia - siakan. Karena ketika potensi ini dioptimalkan secara maksimal dan konsisten maka bersiap - siaplah KEAJAIBAN akan terjadi dalam hidup anda!

Lalu bagaimana caranya melejitkan potensi ini? Pasti ini yang ingin anda tanyakan bukan. Tenang... dalam tulisan ini saya akan berikan 2 langkah sederhana melejitkan dan meledakkan kekuatan pikiran bawah sadar anda.

### **1. Autosugesti diri anda secara terus - menerus.**

Keinginan dan impian kita adalah informasi penting bagi pikiran bawah sadar kita. Sebab keinginan, hasrat dan impian yang terekam kuat dalam pikiran bawah sadar akan menjadi daya dorong yang akan menggerakkan kita untuk TAKE ACTION mewujudkan impian kita. Keinginan, hasrat dan impian - impian inilah yang akan memicu semangat kita untuk berbuat sesuatu yang luar biasa. Inilah yang dinamakan dengan Auto-Sugesti.

Auto-sugesti yang dilakukan secara sadar dan berulang - ulang akan mengetuk pintu kesadaran (heartknock) kita. Jika dilakukan secara rutin dan terus menerus maka anda akan takjub bahwa banyak sekali hal - hal yang begitu luar biasa terjadi dalam hidup anda!

## **2. Visualisasikan impian anda senyata mungkin.**

Bila anda menginginkan sesuatu maka pikiran bawah sadar akan menggambarkan apa yang diimpikan tersebut. Dengan cara memvisualisasikan impian terlebih dulu, terciptalah banyak sekali maha karya yang luar biasa di dunia ini. Sesuatu yang dibayangkan dan divisualisasikan senyata mungkin dan seolah - olah SUDAH TERJADI sangat luar biasa ampuh menggerakkan jiwa dan tubuh kita untuk meng-ACTION-kan

apa yang kita yakini itu. Itulah mengapa Napoleon Hill pernah berkata "What your mind conceive and you believe, you could achieve!" (apa yang [pikiran] anda pikirkan dan ada percaya, anda dapat meraihnya). Bagaimana caranya? Dengan teknik visualisasi.

Teknik visualisasi inilah yang dilakukan oleh komedian sukses Jim Carey. Hasrat yang menggebu - gebu untuk menjadi komedian sukses membuatnya suatu hari menulis selembar kertas yang dianggapnya cek bernilai US\$10 juta. "Cek" dengan tanggal di bagian atasnya itu terus disimpannya di dalam saku.

Ketika mengalami hambatan dalam karir. Ia sering menyendiri ke atas bukit dan memandang kota Los Angeles seraya membayangkan dirinya sebagai bintang film sukses Hollywood. Ia lalu melihat kembali cek yang ditulisnya itu. Siapa sangka beberapa tahun kemudian ia menandatangani kontrak bernilai lebih dari US\$ 10 juta untuk film *The Mask*. Menariknya tanggal pada tanggal "cek" buatannya dulu berdekatan dengan tanggal pada cek pembayaran kontrak!

Anda pun dapat mengalami hal yang sama jika anda memanfaatkan kekuatan pikiran bawah sadar anda dengan baik. Jika setiap hari anda melakukan *affirmasi* dan *visualisasi*

*kreatif*, seperti yang kami uraikan dalam produk-produk andalan kami, anda dapat menjadi apa saja yang anda inginkan. Dengan memahami kedahsyatan kekuatan pikiran bawah sadar anda sesungguhnya tidak terbatas. Sejak anda diciptakan oleh Tuhan ada diberikan potensi yang luar biasa ini. Anda dapat menjadi apa saja yang anda inginkan. Kemakmuran, kekayaan, kesehatan dan ketenaran bukanlah hal yang mustahil dengan menggunakan teknik-teknik menggunakan kekuatan pikiran.

Rekan-rekan yang baik, sudah sejauh mana pengaruh kekuatan pikiran bawah sadar terhadap hidup anda? Mari bertindak dan TAKE ACTION meledakkan kekuatan pikiran bawah sadar anda sekarang! Karena 3 % orang - orang yang berhasil dalam hidupnya secara signifikan adalah orang - orang yang benar - benar serius meledakkan potensi dan kekuatan pikiran bawah sadarnya! Apakah anda termasuk yang 3 % itu? Setelah membaca tulisan ini pikiran anda menjadi terbuka dan mengetahui potensi yang besar dalam diri anda. Anehnya, walaupun sudah mendapat pengetahuan yang berharga seperti ini, hanya sedikit saja yang mau mengambil tindakan untuk meledakkan kekuatan pikiran bawah sadar. Sama halnya dengan komunikasi subyektif. Banyak yang tahu bahwa tekni ini begitu dahsyat tetapi hanya sekitar 1% orang yang mau mempraktekannya. Manusia memang aneh. Memang sifat



manusia seperti ini, hanya menginginkan hasilnya, tetapi tidak mau berusaha. Kami saran untuk mendapatkan dan mengalami hasilnya, ambil tindakan. TAKE ACTION jangan hanya membaca, mengetahui dan kemudian tidak melakukan apa-apa. Padahal caranya sangat sederhana.

Dalam beberapa ebook kami telah menjelaskan dengan cara yang sederhana dan mudah untuk dipraktekan teknik untuk masuk dalam kelompok 3% di atas. Kami menjelaskan bagaimana melakukan teknik visualisasi kreatif dan afirmasi.

## **VI. TEKNOLOGI PIKIRAN: Alpha-Mind Control Audio Mp3**

Anda sedang beruntung. Kini ada dapat melakukan subjective communication, afirmasi dan visualisasi kreatif dengan menggunakan teknologi otak canggih yang dirancang oleh para ahli pikiran melalui penelitian dan uji coba selama bertahun-tahun. Audio ini pada awalnya dirancang untuk menolong para tentara yang mengalami “post traumatic stress disorder”. Dengan kata lain audio ini adalah alat canggih untuk mengatasi stress. Selain itu audio gelombang otak ini dapat meningkatkan kemampuan dan kinerja otak. Zat-zat dan unsur-unsur yang diperlukan oleh otak dapat dirangsang dengan menggunakan teknologi ini. Info lebih lanjut anda dapat melihatnya di <http://kekuatanpikiran.com/alpha-mind-control.htm>

Jika anda adalah member aktif anda dapat mendownloadnya di halaman download melalui login di member area. Dengan mendengarkan audio Mp3 ini anda dapat masuk dalam level alpha dengan lebih baik. Jika anda melakukan afirmasi dan visualisasi secara berulang-ulang maka pikiran bawah sadar anda akan membangkitkan daya dorong dan potensi untuk mencapai impian anda.

Ada beberapa hal yang anda perlu ketahui sehubungan dengan hal ini:

Jika anda memvisualisasikan hasil akhir dari rencana atau impian anda berulang-ulang dengan perasaan atau emosi yang dalam maka hal itu akan terwujud. Ini yang disebut dengan visualisasi kreatif.

Dengan menggunakan audio Mp3 teknologi otak canggih teknik ini dapat dilakukan dengan lebih baik lagi.

Caranya?

1. Hidupkan atau mainkan alpha mind control audio dengan menggunakan *headset*.
2. Dengarkan baik-baik kalimat-kalimat afirmatif pendahuluan. Jika anda tidak mengerti, karena dalam bahasa Inggris, jangan kuatir karena pikiran bawah sadar anda mengerti.

3. Setelah kalimat-kalimat itu selesai dan tinggal musiknya saja silahkan lakukan afirmasi dan visualisasi kreatif. Misalnya: Afirmasi seperti ini: “Saya kaya,” “saya makmur,” “saya bahagia”, “saya sehat”, dll. Visualisasi kreatifnya seperti ini: bayangkanlah dengan jelas anda sedang menyetir mobil mewah. Rasakan nyamannya, hiruplah aroma mobil mewah, bayangkan orang-orang memandang anda dengan penuh hormat dan kagum. Senyumlah dan nikmatilah semua yang anda lihat tentang diri anda. Lakukanlah seolah-olah sudah benar-benar terjadi.

Jika anda ingin nembak seseorang afirmasinya seperti ini: “saya gagah” atau “saya cantik”, “saya adalah cinta”, “saya adalah kebaikan”, dll. Setelah itu lakukan visualisasi kreatif seperti ini: bayangkanlah anda sudah jadian, anda ngobrol dengan mesrah, bergandengan tangan. Ingat! Hindari visualisasi bernuansa sex. Jangan sekali-kali lakukan itu.

Jika anda mencari pekerjaan afirmasinya seperti ini: “saya sukses, saya berprestasi, saya makmur, saya bahagia.” Visualisasikan seperti ini: bayangkan anda di terima di suatu perusahaan atau instansi, anda sedang duduk di kantor dengan meja dan kursi mewah dengan pakaian rapih dan berdasi, di depan anda di atas meja ada komputer, bayangkan setiap bulan anda menerima gaji. Senyumlah dengan bangga dan puas.

Anda dapat melakukan afirmasi dan visualisasi kreatif menurut kebutuhan dan impian anda.

Lakukanlah berulang-ulang. Jangan hanya melakukan sekali kemudian mengharapkan hasilnya. Perlu waktu untuk pikiran bawah sadar membangkitkan daya dorong untuk memenuhi impian anda.

Ingat! Dalam visualisasi jangan sekali-kali mengeritik orang karena itu akan berakibat buruk. Tidak ada orang yang suka kritikan.

Dalam beberapa minggu setelah praktek ini coba perhatikan perubahan yang terjadi. Anda akan terkagum-kagum.

## **VII. MENGAKTIFKAN INDRA KE-6**

Apa yang dimaksud dengan INDRA ke-6?

Ada orang-orang tertentu yang memiliki kemampuan mengetahui apa yang akan terjadi pada masa akan datang, memiliki kemampuan mengetahui apa yang terjadi pada masa lampau, mampu membaca pikiran orang lain, mampu melihat aura, melihat makhluk halus, dll. Dan karena itu dia dapat mengambil tindakan yang tepat untuk merespond atau mengantisipasinya. Kemampuan ini selalu dihubungkan dengan kemampuan indra ke-6.

Penelitian selama bertahun-tahun membuktikan bahwa semua manusia memiliki Indra ke-6 atau juga yang disebut intusi,

yang dalam bahasa ilmiahnya sering disebut ESP (*Extra Sensory Perception*). Jadi bukan hanya orang-orang yang dikategorikan paranormal atau sejenisnya yang memiliki indra ke-6. Semua orang punya hanya saja tidak banyak orang yang mengetahui akan fakta ini, dan juga kadar kekuatan indra ke-6 pada masing-masing orang berbeda-beda. Dan juga tidak banyak orang tahu bahwa indra ke-6 itu dapat diaktifkan.

Ada beberapa hal dasar yang perlu dilakukan dalam mengaktifkan indra ke-6 yakni: **sikap positif, relaksasi, visualisasi, dan percaya**. Jika ke-4 hal ini bisa dilakukan dengan baik anda dapat lanjut dengan praktek yang lain, seperti belajar melihat dan merasakan aura semua benda. Hal lain yang perlu dilakukan untuk mengaktifkan indra ke-6 adalah melakukan “dream logging”. Kami menguraikan semua ini dalam ebook kami mengenai “metode dan teknik mengaktifkan indra ke-6”. Jika anda berminat anda bisa order kepada kami.

## **VIII. KESIMPULAN**

Jangan pernah memandang remeh kekuatan pikiran anda. Jika anda tahu bagaimana menggunakannya hasilnya begitu menakjubkan, dan tidak memerlukan mantra untuk mewujudkan hal ini, karena memang tidak ada hubungannya dengan mantra.

Anda dapat meningkatkan kualitas hidup anda dengan pikiran anda sendiri. Kesuksesan, kekayaan, kebahagiaan dan kesehatan

akan menjadi milik anda jika anda dapat menguasai teknik menggunakan kekuatan pikiran.

Ingat menggunakan kekuatan pikiran bukan hanya pekerjaan para normal atau tetapi semua orang karena semua manusia memiliki potensi itu. Semua manusia juga memiliki indra keenam dan anda perlu mengaktifkannya. Kekuatan indra keenam dapat diasah dan dilatih. Raihlah impian anda dengan memanfaatkan potensi terbesar anda. Dan untuk meraih impian itu dibutuhkan usaha dan kerja keras. Ambil langkah pertama untuk mewujudkan impian anda. Gunakanlah kekuatan pikiran anda untuk menjadi apa yang anda impikan.

Semoga bermanfaat!

Salam Sukses Buat Anda

Dr. Tertius Lantigimo

Pengelola [www.KekuatanPikiran.com](http://www.KekuatanPikiran.com)